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Minhas frases principais 

Mais fortes das Especiais 

1 

O mandamento escrito em Mateus 5, 38 da bíblia editora Ave-maria é o mandamento da fúria. 

O mandamento escrito em Mateus 5, 21 da bíblia editora Ave-maria, é o mandamento para não matar 

a alma do outro e nem fazer raiva no outro. 

O mandamento não matar, não é só não matar o corpo, mas também não matar a alma. É não fazer 

raiva no outro com jeito de deboche ou escândalo, falando que é burro ou doido. 

Afaste de pessoas que ficam te prejudicando, fazendo raiva, manipulando, gente insensata e que 

comete injustiça. Essas pessoas adoecem seu espírito. 

Se afaste de pessoas que ri da desgraça dos outros, isto faz mal para o seu espírito. Rir da desgraça dos 

outros mata o amor ao próximo. 

As trombetas do Evangelho que os anjos irão tocar são estridentes, que significa agudas, trombetas 

agudas. E os estilos mais agudos é o Thrash Metal e Heavy Metal. 

Na época de Jesus, quem liderou a morte Dele foram o líderes religiosos e os religiosos, conhecidos 

como sacerdotes, fariseus e escribas. Está escrito nos Evangelhos. Fala a respeito disso em: Mateus 

21, 15. Mateus 27, 3. Mateus 21, 42. João 7, 43. Mateus 27, 38. João 19, 21. João 19, 14. Tirado da 

bíblias editora AVE-MARIA. 

Da época de Jesus para hoje em dia é mesma coisa, só mudaram os nomes. Tinham os que queriam 

matar Jesus e os que criam Nele. Os que ficavam contra Jesus eram os sacerdotes que eram e são os 

líderes reliosos, escribas são os doutores da lei, fariseus hipócritas são os religiosos hipócritas, que 

eram os manipuladores da lei. Sinagoga eram as igrejas, saduceus eram os que cuidavam e faziam 

manutenção nas sinagogas. E os Judeus que Jesus confirmou ser o rei tinham dois tipos, os que 

queriam matar Jesus e os que acreditavam em Jesus, que no meu ponto de vista são os rockeiros de 

hoje em dia. 

O Reino dos céus é aqui na terra com contato com o céu. Os músicos famosos entraram Nele, 

principalmente o pessoal do Rock em geral. Para entrar Nele tem que renascer da água e do espirito. 

Mas só os justos entrarão nele. 

Essas bandas do rock clássico entraram no Reino dos céus pois eles renascer da água e do espírito e 

tiveram ligação com o céu. Mas outros estilos de músicas famosas também entraram no Reino dos 

céus. Tipo o pagode, o axé, o sertanejo, samba e pop rock. 

Como os Hebreus e Judeus que eram uma classe discriminada pelo poder da sociedade, mas foram 

defendidas por Deus, creio que assim também acontecerá com os rockeiros. 

Muitos dos rockeiros, se julgam os melhores, mas muitos deles são piores que o povo. O pessoal que 

mais julgou Jesus, e que eram os mais perigosos para Jesus, eram os Judeus que não acreditavam 

Nele e na verdade. Os Judeus de hoje são os rockeiros. Entre eles tem e tinham o joio e o trigo, os 

filhos do malígno e os filhos do Reino. Na hora da colheira vai separar os rockeiros trigo dos 

rockeiros joio. 
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Para mim o rockeiro sangue bom segue Jesus e seus ensinamentos, mas talvez se disfarce de ruim e 

satanás para evitar conflitos, perigo e amolação com os outros.  Outros rockeiros acham que segue 

Jesus, mas tem as ideias distorcidas e erradas e acima de tudo são injustos, infiéis, chatos e alguns 

são até desagradáveis. 

Quando uma pessoa toma a cruz, ela sofre muita injustiça e passa muita raiva. Por isso que os 

metaleiros praticantes são mais evoluídos e nervosos. 

Muita gente aqui no Brasil vai chamar os Escolhidos de metido, mal-educado e arrogante. Mas isso 

para mim tem outro nome, que é justiça terrena. 

Para conseguir resistir no caminho de Jesus é preciso se informar nas orientações que Ele dava aos 

seus discípulos. 

As pessoas injustas, se forem seguir a verdade, a palavra de Jesus e tomar a cruz, fazem coisas erradas 

e tragédias. Para essas pessoas a melhor resposta é o silêncio. 

Quanto mais puro é o passado de uma pessoa, mais ela está qualificada para ensinar a verdade e a 

palavra de Jesus. 

Um grande problema de quem pecou muito, é que busca a Deus, e acha que pode ensinar a palavra de 

Deus. Mas não é bem assim, acho que quanto mais puro é o passado da pessoa, mais coisa boa e 

verdadeira ela pode ensinar. Como diz Jesus, pelos frutos se conhece a árvore. 

Falar de Jesus corretamente é só para quem é puro de coração e entende a palavra. Antes de falar 

Dele, se prepare com algumas passagens polêmicas e importantes para saber lidar com as ocasiões. 

Se prepare antes de falar para não dar errado. 

Os ensinamentos de Jesus não são para ser pregado abertamente e para qualquer um. Eles têm que ser 

pregado discretamente e fazendo seleção de pessoas a quem deve ser pregado. Os ensinamentos de 

Jesus ofendem profundamente a quem é desonesto ou injusto. 

Sou por fora mau e por dentro limpo. O oposto de satanás. 

Pessoas mais puras de coração e com passado mais limpo, é que irão gostar da palavra de Jesus e do 

meu livro de Jesus. 

As trombetas do Evangelho que os anjos irão tocar são estridentes, que significa agudas, trombetas 

agudas. E os estilos mais agudos é o Thrash Metal e Heavy Metal. 

O negócio não é cem por cento fúria e nem cem por cento paz, é uma mistura de fúria com paz, igual 

ao Thrash Metal. Principalmente o Metallica antigo. 

O Master Of Puppets e o Ride the Lightning do Metallica são as obras primas da prática da palavra 

de Jesus. Que misturam paz e fúria ao mesmo tempo. 

O Thrash Metal usa a paz e a ira ao mesmo tempo, só que ele só pega o lado positivo das duas 

palavras. Igual ao Metallica antigo. 

O Master Of Puppets e o Ride The Lightning do Metallica são as obras primas da prática da palavra 

de Jesus. Que misturam paz e fúria ao mesmo tempo. 

Quando a luz voltar e o Deus dominador voltar com ela muita gente vai ficar nervoso. Depois disso, 

mais para frente, os pagãos também irão querer ficar nervosos mas chegará a hora do julgamento e da 

recompensa. 
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Quando tomamos nossa cruz, como Jesus fala, as pessoas nos atacam de várias formas. Como: 

sacaneiam, fazem raiva, nos tentam, falam mal da gente, colocando mais pessoas contra a gente e etc. 

Por isso ficamos nervosos e furiosos. Tomar a cruz é ser verdadeiro e sem falsidade, se opor a coisas 

erradas e satanás, também é amar o próximo, e resistir a este caminho. Tem algumas defesas 

também, que é guardar das pessoas falsas e má intencionadas, e saber a palavra de Jesus porque vai 

precisar saber ela em várias situações. Compreender a justiça também ajuda a acalmar. 

Praticar a palavra Jesus não é fazer o que a maioria aprova, pelo contrário, mas do jeito certo. A 

sociedade vai falar que você é doido, que está errado e vão falar mal de você, por isso Jesus fala para 

tomar a cruz. Mas depois virá a época do julgamento e da recompensa, é nesta época que as pessoas 

vão colher os frutos de seus trabalhos e sacrifícios. 

Os verdadeiros profetas não vem como o povão quer, por isso que o povão falam mal deles. 

Os religiosos ensinam para ser bom e depois pratica o mal. Jesus ensina o contrário, Ele fala para 

mostrar o lado mau e praticar o bem, e assim amar o próximo. 

Quem mostra seu lado mau na aparência e sendo verdadeiro, fica com o coração bom, pratica o bem 

e ama ao próximo. E quem não mostra seu lado mau e finge ser bom, fica com o coração ruim, 

pratica o mal e não ama ao próximo. 

A luz é a cruz que você sempre fugiu. 

Quanto mais tarde a pessoa morre de espírito, mais ela peca. E quanto mais a pessoa peca, mais 

pesada fica sua cruz que ela tem que carregar. 

A maioria do povo já é descuidado e relaxado desde que eu era criança, falava para não se preocupar 

e relaxar porque Deus é bom. Mas eu me preocupava e passava raiva e era ignorado e debochado 

pelos outros, agora vem as consequências, tanto religiosa, política e cultural. Para as novas gerações 

eu digo, Deus é bom, mas ele exige atenção, cuidado e sacrifícios das pessoas, procure a verdade e a 

verdadeira palavra de Jesus na verdadeira bíblia e não nas igrejas. 

 

Sacerdotes 

 

Semelhantes 

O povo costuma confundir a palavra de Deus com a vontade do homem, mas elas são opostas. 

O problema de quem ensina a palavra de Deus, é que a grande maioria dessas pessoas, são as que 

pecaram muito e não entendem a verdade ou não conseguem falar coisas boas. Aí, a palavra de Deus 

fica mal ensinada e com um sentido diferente. 

Só pessoas com o coração puro são capazes de compreender a palavra polêmica de Jesus. Já pessoas 

com o coração ruim, pecam após ler a palavra de Jesus. 

Mostrar o lado mau, sem praticar o mal, é um dos pontos de tomar a cruz. 

Quem expõe seu lado mau sem praticar o mal se purifica. Isto é ser verdadeiro e é tomar a cruz. 

Se a pessoa demonstrar seu lado mau da maneira correta, ela pode se limpar ou se purificar e fazer 
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com que nasça o amor ao próximo. Essa maneira correta de mostrar seu lado mau é sem pecar ou 

sem praticar o mal, estando mais sério. 

A pessoa quanto mais demora a se arrepender dos seus pecados mais sujo a pessoa vai ficando e 

assim entrando mais no inferno. Também vai ficando mais difícil entrar na vida e acreditar na 

verdade. 

Deus não é igualdade, e sim justiça. Quem conhece só o que a religião prega não concorda, mas 

quem conhece a palavra de Jesus sabe que é verdade. 

Uma grande parte de tomar a cruz é mostrar seu lado mau sem praticar o mal. Isto é ser verdadeiro 

também. 

Quem é descuidado se engana com a verdade. 

É muito irritante você entrar pelo caminho certo e da verdade e as pessoas te provocarem, falar mal 

de você e te humilhar. Por isso que as pessoas que vão para o caminho certo ficam nervosas. 

O negócio não é cem por cento fúria e nem cem por cento paz, é uma mistura de fúria com paz, igual 

ao Thrash Metal. Principalmente o Metallica antigo. 

O estilo musical que pratica a palavra de Jesus sendo verdadeiro e tomando a cruz é o Rock e o 

Metal. Principalmente o Heavy Metal e o Thrash Metal. 

O Thrash Metal do Metallica tem paz e fúria misturado e também muita dignidade. 

Só pessoas com o coração puro são capazes de compreender a palavra polêmica de Jesus. Já pessoas 

com o coração ruim, pecam após ler a palavra de Jesus. 

Quando tomamos nossa cruz, como Jesus fala, as pessoas nos atacam de várias formas. Como 

sacaneiam, fazem raiva, nos tentam, falam mal da gente, colocando mais pessoas contra a gente e etc. 

Por isso ficamos nervosos e furiosos. Tomar a cruz é ser verdadeiro e sem falsidade, se opor a coisas 

erradas e satanás, também é amar o próximo, e resistir a este caminho. Tem algumas defesas 

também, que é guardar das pessoas falsas e má intencionadas, e saber a palavra de Jesus porque vai 

precisar saber ela em várias situações. Compreender a justiça também ajuda a acalmar. 

O auge do Reino dos Céus até hoje, foi no ano de mil novessentos e oitenta, ou a década de oitenta. 

Para a pessoa ter um coração bom, e ter a alegria interna, ela tem que mostrar o lado mau sem 

praticar o mal. Isto é tomar a cruz e ser verdadeiro, para ter alegria, ela tem que amar o próximo. 

Muitos dos rockeiros, se julgam os melhores, mas muitos deles são piores que o povo. O pessoal que 

mais julgou Jesus, e que eram os mais perigosos para Jesus, eram os Judeus que não acreditavam 

Nele e na verdade. Os Judeus de hoje são os rockeiros. Entre eles tem e tinham o joio e o trigo, os 

filhos do maligno e os filhos do Reino. Na hora da colheita vai separar os rockeiros trigo dos 

rockeiros joio. 

Para tirar os mal costumes, pecados, vícios e tormentos, temos que jejuar, ai com o tempo de jejum, 

saímos do fogo e voltamos para a água. 

Satanás não é um ser, mas sim um jeito de pensar. 

Jesus fala para não julgar pela aparência. Julgar pela aparência, não é apenas aparência física e 

visual. Na minha opinião Jesus quis dizer para não julgar de modo de ter preguiça de análise. De 

analisar com conclusões precipitadas, conclusões com pouco tempo de análise e uma análise pouco 
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profunda, ou pouco investigada. De modo filosófico, emocional, conhecer pouco a pessoa e sua 

história. E não ver o que a pessoa realmente foi e é. 

Da época de Jesus para hoje em dia é mesma coisa, só mudaram os nomes. Tinham os que queriam 

matar Jesus e os que criam Nele. Os que ficavam contra Jesus eram os sacerdotes que eram e são os 

líderes religiosos, escribas são os doutores da lei, fariseus hipócritas são os religiosos hipócritas, que 

eram os manipuladores da lei. Sinagoga eram as igrejas, saduceus eram os que cuidavam e faziam 

manutenção nas sinagogas. E os Judeus que Jesus confirmou ser o rei tinham dois tipos, os que 

queriam matar Jesus e os que acreditavam em Jesus, que no meu ponto de vista são os rockeiros de 

hoje em dia. 

O caminho de Jesus é nervoso, mas temos que saber usar a paz. 

O inferno está também no subconsciente. Tem que jejuar para tirar maus costumes. 

As pessoas têm muito medo de falar a verdade por medo dessas pessoas maldosas que estão no poder 

da palavra de Jesus. Essas pessoas são os religiosos e líderes religiosos de hoje, que sabem que a 

palavra de Jesus e a verdade é o oposto do que é passado para as pessoas. Na época de Jesus também 

era assim, conhecidos como sacerdotes, escribas e fariseus hipócritas. 

A solução das pessoas é elas tomarem a sua cruz. Mas a sociedade irá julgá-las de metidas é mal 

educadas, isso se chama justiça terrena. Mas isto faz parte do sacrifício e tomar a cruz, é este o 

caminho que Jesus ensina e pratica. 

Quem armou a morte de Jesus na sua época foram os líderes religiosos conhecidos como sacerdotes. 

Quem toma a cruz e prega tomar a cruz é crucificado pela sociedade. E este é um dos principais 

pilares dos ensinamentos de Jesus. Mas quem crucifica quem toma a cruz tem também o seu 

julgamento. 

A maioria das pessoas de hoje seguem satanás porque é um caminho mais fácil de entrar e não 

precisa de muito esforço. E é isto que a religião e Gospel prega, satanás disfarçado de Jesus. 

A grande maioria dos religiosos pecam e sofrem porque seguem satanás disfarçado de Jesus. Não 

adianta ir na igreja ficar rezando, tem que arrepender dos pecados, tomar a cruz e amar o próximo. 

A maioria do povo do Brasil hoje em dia segue satanás que Jesus cita e não o satanás que o povo 

imagina. 

 

Só Especias 

2 

Para se vencer no lado espiritual ou financeiro tem que se esforçar, lutar ou trabalhar. 

Quem planta a bondade está plantando a maldade. Por que está plantando junto, a falsidade. Jesu fala 

que “...só Deus é bom”, em Mateus 19, 17, então todo ser humano é ruim. 

Quem ri e ignora a verdade, depois vive na dúvida e escuridão. 

O povo fala que somos incompetentes, doidos, errados, satânicos, não acreditam em nós, nos tentam, 

nos provocam e nos julgam, fala mal de nós e nos crucificam. Falam mal dos profetas, santos e 
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justos, sei disso porque sou esses tres. E este mesmo povo que nos julga, tentam tirar a palha do olho 

da gente e não quer tirar a trave que está no seu próprio olho, como dizia Jesus. Jesus também fala: 

"Hipócrita! Tira primeiro a trave de teu olho e assim verás para tirar a palha do olho do teu irmão." 

Mateus 7, 5. 

Não coloque a perfeição em primeiro plano, busque ser verdadeiro e amar o próximo primeiro, só 

depois a busque. 

Muita gente acha os ensinamentos de Jesus difícil de seguir e procuram outro caminho. Depois disso 

caem na tentação de satanás, sua sedução e na falsidade tendo uma decepção com o tempo depois 

não sabem onde erraram, e desanimam de seguir o caminho certo e de sacrifícios. 

Quem é descuidado se engana com a verdade. 

No mundo dos malandros e hipócritas, a ira dos outros é inaceitável. 

 

3 

Não julgar pela aparência como Jesus fala não é bem julgar pela aparência física ou de vestidas. Um 

caso de julgar pela aparência é quando tem uma situação, daí a pessoa julga aquela situação sem 

examinar aquele caso direito e a fundo e a pessoa acaba entendendo errado e julgando errado porque 

ela não examinou direito aquela situação ou ocasião. Ou talvez a pessoa não tenha base e entendimento 

para julgar aquela situação. 

Quanto mais a pessoa peca, mais sua fé diminui, ou a crença na verdade. 

 

------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os pecadores não concordam com a palavra de Jesus, eles vivem em um mundo de mentiras criadas 

por eles. Por isso a palavra de Deus sempre foi adulterada por tradutores da bíblia. 

Quando tomamos a cruz sendo verdadeiro atraímos o amor ao próximo. Quando as pessoas seguem 

satanás elas espantam o amor ao próximo. E o amor ao próximo e a Deus é o resumo da lei e dos 

profetas. 

A maioria das pessoas tendem ir para a perdição e pelo lado mais cômodo, tem aquela famosa 

passagem da porta larga e a porta estreita que fala sobre isto. Então uma minoria pode estar com a 

razão e com a verdade.  Hoje em dia são os rockeiros, na época de jesus eram os Judeus e na época 

de Moisés eram os Hebreus. 

O livro Apocalipse não significa fim do mundo, significa a revelação de como o mundo será salvo. 

Muitas pessoas passam uma fase estranha na vida, elas ficam perdidas e sem local. A explicação 

disso é a morte e o nascer do espírito que Jesus Cristo fala. 

Na década de 70, 80 e 90 Deus reinava, isto era o Reino dos céus. Onde as pessoas eram mais 

humanas e cordeais, tinha amor ao próximo e alegria verdadeira. 

No começo da década de 60 até o final da década de 90 era o Reino dos céus, o augi foi a década de 

80. 
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Sabe porque os metaleiros que praticam a palavra de Jesus não falam a palavra de Jesus Tem muitos 

motivos, primeiro, poucos realmente entendem a palavra de Jesus direito, segundo, o povo não aceita 

a verdade e ficam inconformado com ela. Terceiro, tem muita gente mal intencionada querendo 

enganar o povo, quarto, a maioria das pessoas ficam tentando esses que falam, com tentações de 

satanás e seus comodismos. Quinto, Jesus e seus apóstolos foram perseguidos e mortos pelo povo 

antigamente quando falaram a verdadeira palavra de Deus, sexto, hoje em dia o povo não aceita 

pessoas nervosas, e quem pratica a palavra de Jesus hoje fica nervoso. 

Como as coisas financeiras são, as coisas de Deus também são, temos que buscar, aprender, 

trabalhar, sacrificar e lutar por elas para obtê-las. 

Tem coisas que não podemos rir, porque é falta de consideração com os outros. Isso é jogar o amor 

ao próximo fora. 

Deus quer que façamos sacrifícios para que cheguemos nas coisas certas e cumpramos sua vontade, 

mas a maioria das pessoas não acreditam nesse caminho e não querem fazer estes sacrifícios. As 

pessoas julgam e falam mal de quem vai por este caminho, que é o caminho do Rock e do Heavy 

Metal, por isso é sacrifício ou tomar a cruz. 

Vocês que dão risada do caminho certo, e de quem escolhe o caminho certo e também fogem da 

verdade, saibam que depois virá o inferno e a escuridão para vocês, e é muito difícil sair dele e 

acreditar no caminho certo de novo, e a cruz que vocês não carregaram ficará mais pesada também, 

isto se vocês acreditarem na verdade futuramente. 

O Rock ajudou, está ajudando e vai ajudar a salvar o mundo. Porque a salvação do mundo vem dos 

rockeiros e dos escolhidos. 

Para voltar para o caminho certo não é ir para a igreja rezar e achar que as coisas vão cair do céu. O 

certo é arrepender dos seus pecados, mudar sua postura, jejuar, tomar a cruz e buscar a verdade. 

Acho que o julgamento realmente justo, só Jesus e os escolhidos podem executar. E grande parte das 

parábolas fala como será este julgamento. Que é de separar os justos do meio dos maus. 

Hoje a verdadeira palavra de Jesus parece absurdo para o povo e errada, mas quando Deus voltar a 

reinar, ela vai ser verdadeira e digna. 

Hoje em dia, o povo não dá moral para quem prega a verdade de sacrifícios e sim para quem prega as 

mentiras confortáveis. Hoje quem prega a verdade o povo maltrata e tenta, eu sou prova disto. Mas 

isto futuramente vai mudar. 

Dê valor para a verdade, principalmente quando for mais novo, porque quando você ficar mais velho 

você vai ficar cego e vai ser difícil mudar de opinião igual acontece com a maioria. Fazer coisas 

erradas você também pode ficar preso à sua opinião errada. 

Quando a luz voltar e o Deus dominador voltar com ela muita gente vai ficar nervoso. Depois disso, 

mais para frente, os pagãos também irão querer ficar nervosos, mas chegará a hora do julgamento e 

da recompensa. 

Uma outra parte de tomar a cruz é mostrar o seu lado mau e mais sério sem praticar o mal. 

Quem segue satanás e foge da verdade fica com a alma doente, fica doente porque isto é pecado, 

depois vai para igreja para tentar curá-la. Mas para curar a alma a pessoa precisa primeiro arrepender 

de seus pecados, depois precisa mudar sua verdade, ser verdadeira e tomar a cruz. Assim saindo de 

satanás e começar uma nova vida, diferente da antiga e com novos conceitos sobre as coisas 



                                                 Minhas frases (autor do livro)      Pg. 8  

polêmicas. Para ser perdoado precisa perdoar as pessoas. 

Tem a vontade do homem e tem vontade de Deus, mas a vontade de Deus é melhor para o homem. A 

vontade de Deus é tomar a cruz, ser verdadeiro, entrar pela porta estreita e a verdade. A vontade do 

homem é a preguiça, a hipocrisia, a mentira, pregar o riso e a simpatia. Mas repito, a vontade de 

Deus é melhor para o homem, é onde há paz de consciência, justiça, felicidade e bem-estar. 

Para seguir o caminho de Jesus e tomar a cruz da qual Ele fala, precisa de esforço, dedicação, procura 

da verdade e coragem. 

Praticar a palavra de Jesus é ser verdadeiro, ser justo, amar o próximo e aguentar o sacrifício, só 

assim se alcança a alegria e a verdadeira felicidade. 

O motivo que os metaleiros não falam de Jesus é que eles estão despreparados verbalmente e 

taticamente para lidar com os religiosos hipócritas, gente de coração ruim e pessoas mal 

intencionadas. Também alguns metaleiros passam fúria e é um prato cheio para eles brigarem ou até 

matar os metaleiros. Assim podem morrer de espírito ou de corpo. 

Os pensamentos do homem e terreno são simpatia, paciência, igualdade e bom humor forçado. E 

estas ideias são o oposto da palavra de Jesus. E estes pensamentos são de satanás e reinam hoje em 

dia. Estamos em dois mil e vinte. 

Quando seguimos a verdade e tomamos nossa cruz, passamos raiva e ficamos nervosos. 

O pecado e a falsidade envelhecem a alma e o espírito. 

O caminho de Jesus é nervoso, mas temos que saber usar a paz. 

Os ensinamentos de Jesus não é para ser pregado abertamente e para qualquer um. Eles têm que ser 

pregado discretamente e fazendo seleção de pessoas a quem deve ser pregado. Os ensinamentos de 

Jesus ofendem profundamente a quem é desonesto ou injusto. 

Satanás gosta de status, moral e reputação. Tem o pensamento dos homens e não de Deus, que é um 

caminho fora da verdade, de mentiras e derrotas. O caminho de Deus é tomar a cruz, ser verdadeiro, 

a justiça e o amor ao próximo. 

O satanás que Jesus cita, o povo de hoje gosta de segui-lo. E povo acha que este satanás que Jesus 

cita é Deus e Jesus. 

Temos que nos fechar mais e ficar mais resguardados das pessoas. Pois nossa privacidade já foi 

muito invadida pelas pessoas através da risada falsa, das fofocas, no jeito de cumprimentar e esta 

filosofia de simpatia. 

É fácil entender o principal e o resumo do livro Apocalipse. Ele é divido em sete partes. Primeiro a 

introdução, depois os setes desafios dos santos, a abertura dos sete selos, tocam as sete trombetas. 

Depois tem as sete taças da ira de Deus que derrama sobre a terra, depois o julgamento e por último a 

recompensa para as pessoas corretas. 

O caminho para ter um coração bom e ser feliz é buscar a verdade, ser sensato com a verdade, tomar 

a cruz, ser verdadeiro, amar o próximo e ser justo. E renascer da água e do espírito para entrar no 

Reino dos céus. 

A maioria das pessoas condena quem não é simpático, isto é julgar pela aparência, que é errado. 

A filosofia de risada só gera sacanagem e falsidade. Mas nem toda risada é negativa. 
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A maioria das pessoas quer entrar no Reino dos céus, mas pouca gente tem coragem de tomar a cruz 

e seguir a verdade. 

O inferno está também no sub consciente. Tem que jejuar para tirar mals costumes. 

Quem toma a cruz fica nervoso, ou seja, quem é sério, verdadeiro e justo fica nervoso. 

Se o povo fosse sensato, não teria muita doenças, crimes e pandemias. Mas infelizmente a maioria do 

povo é insensato. 

O caminho certo não é igual o povão imagina, o caminho certo exige esforço e sacrifício. O caminho 

certo não é se entregar a ira, sair brigando e fazendo coisas erradas, e nem ser totalmente da paz e ser 

falso. É um caminho de bom senso entre a paz e a ira, igual o Rock e o Metal fazem. Se a pessoa 

tiver bom senso, verdade, tomar a cruz e amar o próximo ela alcança a vida e até o Reino dos céus. 

Mas com o auxílio da verdadeira palavra de Jesus, que ela também é necessária. 

No começo o povo acha um absurdo as ideias de Deus. Mas o tempo prova que Deus estava certo. 

Ao contrário de satanás, que no começo o povo acha que está certo, e o tempo prova que satanás 

estava errado. 

O povo se faz de bobo e foge da verdade e da cruz, mas futuramente irão se lamentar muito. 

Respeitar o mau humor do próximo é respeito extremo, isso faz nascer o amor ao próximo. 

A vontade do homem e de satanás é a igualdade, a paz, a falta do bom senso e verdade, simpatia, a 

risada, status, reputação e assim entram no inferno. A vontade de Jesus e de Deus é a justiça, o amor 

ao próximo, o bom senso, a verdade, a seriedade, tomar a cruz e assim entram no Reino dos céus. 

Quando fico mais sério o pessoal fica invocado comigo. Sacaneiam, fazem raiva, me incomodam, me 

tentam, fica perguntando se tenho algum problema e caçam briga. Acho que ficar sério, é luz, cura e 

justiça. 

Muita gente entende a palavra de Jesus e fica com raiva de Deus depois. 

A tentação é um pecado contra o espírito santo, segundo Jesus, pecado contra o espírito santo não 

tem perdão, nem neste século nem no vindouro. Aqui na minha cidade, o pecado que mais sofro é 

este. Ele é feito pela imagem da besta ou da fera descrito no Apocalipse. 

Sou perfeccionista, mas cuido do mais importante primeiro. 

O pessoal que pensa igual eu, não fala de Jesus, porque é muito difícil praticar, tomar a cruz e ainda 

falar de Jesus. 

Tem o bom que é do mal e o mau que é do bem. O Heavy Metal é o mau que é do bem. 

Em vez de ficar preocupado com esse povo chato, que segue satanás, é insensato e fica irritando a 

gente. Saiba que esse povo viverá uma vida sem graça no futuro, não vão entrar na vida e muito 

menos no Reino dos céus e vão ser atormentados por seus pecados. 

Se afaste de pessoas que ri da desgraça dos outros, isto faz mal para o seu espírito. Rir da desgraça 

dos outros mata o amor ao próximo. 

O povo matou Jesus porque Ele respeita e respeitava a fúria dos outros e também não pregava a 

risada. E tem um mandamento do sermão da montanha que fala para respeitar a fúria dos outros. 

Se encontra a verdade é na vida real acompanha com a palavra de Jesus, e não em igreja rezando. 
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Deixa de preguiça e vai procurar a verdade e tomar a cruz. 

O caminho errado e de satanás é mais fácil de entrar, porque não exige esforço. Já o caminho certo e 

de Jesus é difícil de optar, porque temos que procurar a verdade e tomar a cruz. Por isso a maioria vai 

pelo caminho errado, porque não exige esforço. E os líderes da palavra de Deus não se preocupam 

com a verdade e a pregam o oposto. 

Você fala de Deus, daí o povo te empurra o capeta achando que é Deus ou fingindo achar que é. 

Quem pensa mais, é mais sério e nervoso, porque tem mais concentração e esforço. 

Quando te desejarem um bom dia, deseje um dia correto para eles. 

As religiões pregam satanás e dinheiro, a mídia e quem está no poder pregam satanás e dinheiro e a 

maioria da população gosta de satanás. Será que as autoridades não entendem mesmo porque tem 

tanto bandido no Brasil. 

Muita gente conhecida nas festas nasceram do espírito pela primeira vez. Mas só os justos irão nascer 

de novo e entrar no Reino dos céus. Já uma grande parte da sociedade, não gosta de festa, acho que 

eles nem nasceram de espírito pela primeira vez. 

Assistir o desenho animado Os cavaleiros do zodíaco clássico é ser evangelizado. 

Quanto mais tarde a pessoa morre de espírito, mais ela peca. E quanto mais a pessoa peca, mais 

pesada fica sua cruz que ela tem que carregar. 

Pouca coisa adianta você fazer o bem se você também faz o mal. Depois que você fez o mal, é mais 

importante arrepender dos seus pecados e voltar para o caminho certo, do que simplesmente fazer o 

bem e não preocupar com o rumo que você está tomando. 

O pecado mais comum hoje em dia é a risada falsa. 

Quando os padres vestiam de preto, eles pregaram mais a verdade e tinha mais dignidade para Deus. 

Para mantermos ou começarmos o caminho certo, temos que resistir às tentação e ameaças. Temos 

que ter coragem e ficarmos sempre atentos. 

A grande maioria do povo não gosta da palavra de Deus e costumam adulterar ela, isso está 

acontecendo até com a palavra de Jesus. 

Antigamente quando tinha luz o povo ria e zombava de quem praticava a verdade. Hoje em dia, 

depois de muitos anos de escuridão, esse povo está pagando severamente pelos seus descuidos e 

pecados. Onde não entendem a verdade e estão perdidos em Cristo e não sabem mais o caminho que 

tem que ser seguido. 

O filho de Deus custou a vim na terra, agora que Ele veio o povo mata Ele, os Apóstolos e os 

profetas. Seguem e pregam o oposto do que Ele faz e ensina, e a religião de hoje ensina o oposto que 

Ele prega. 

Outro dos grandes problemas de falar de Jesus é que se atrai muitos seguidores de satanás para te 

tentar. 

Quando a pessoa ri da verdade e foge dela, o espírito envelhece. 

Tem coisas que não podemos rir, porque é falta de consideração com os outros. Isso é jogar o amor 

ao próximo fora. 
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Quando Jesus fala para jogar fora o que não presta, Ele fala para tirar o joio do meio do trigo e para 

separar os maus do meio dos justos. Ou estes não prestam para não conviver no Reino dos céus com 

os justos. 

O povo segue um sistema criado pelas proprias pessoas que está falido, derrotado, morto, sem vida e 

roubado, que é maldoso, cheio de crimes e de bandidos. E este sistema ilusorio foi criado pela 

religião, pela a midia e pela moral entre as pessoas. E tudo isto é o oposto da palavra de Jesus. 

Os hipócritas, simpáticos e bonzinhos me crucificam e me tentam. 

Quem toma a cruz e prega tomar a cruz é crucificado pela sociedade. E este é um dos principais 

pilares dos ensinamentos de Jesus. Mas quem crucifica quem toma a cruz tem também o seu 

julgamento. 

Quem esconde seu lado mau pratica o mal. 

O satanás que Jesus cita, o povo de hoje gosta de segui-lo. E povo acha que este satanás que Jesus 

cita é Deus e Jesus. 

Bondade, risada falsa, cem por cento paz, igualdade e simpatia forçada não combinam com Jesus, 

isso é o oposto dos ensinamentos de Jesus, essas filosofias são mais de satanás e do homem. 

A filosofia de risada só gera sacanagem e falsidade. Mas nem toda risada é negativa. 

Respeitar o mau humor do próximo é respeito extremo, isso faz nascer o amor ao próximo. 

Todas as religiões atuais, pregam satanás disfarçado de Jesus. A música gospel também. 

Não tenho que ser humilde com pessoas mal intencionadas. 

Está para vir aqui na terra um salvador, que vai trazer o Reino dos céus de volta, segundo o 

Evangelho é o filho do homem, que pode ser até Jesus. Mas muitas religiões pregam o oposto da 

palavra de Jesus, elas falam que vai vir é o anticristo e que vai enganar o mundo. 

O povo matou Jesus porque Ele respeita e respeitava a fúria dos outros e também não pregava a 

risada. E tem um mandamento do sermão da montanha que fala para respeitar a fúria dos outros. 

Só os verdadeiros anjos vão para o paraíso. Mas o Reino dos céus é aqui. 

Você fala de Deus, daí o povo te empurra o capeta achando que é Deus. 

A sociedade fugiu da cruz e começou a seguir satanás, por influência das mentiras das pregadas nas 

religiões. Depois a sociedade quer que satanás seja Deus. Na época de Jesus esses enganadores era 

conhecidos como sacerdotes, que eram os líderes religiosos, os escribas, que eram os doutores da lei 

e os fariseus hipócritas, que eram os manipuladores fanáticos da lei hipócritas. Mas futuramente vai 

chegar a época da colheita, quando o joio e o trigo estiverem grandes é época de separá-los, jogar o 

joio no fogo e colher o trigo. Aí os justos resplandecerão como o sol segundo Jesus. 

A sociedade matou Deus e os Escolhidos Dele, ai ela sofreu e sofre com satanás durante muitos anos. 

A terra viveu dois mil anos de satanás depois de matar o filho de Deus e seus Apóstolos. E ainda 

vive, estou em dois mil e vinte e um. 

As pessoas que não aceitam o lado ruim das outras pessoas são as que tem o lado pior, ou que já 

reprovaram e piraram no lado ruim e nervoso das outras pessoas. Seguindo a paz imposta pela 

religião e sociedade. Mas tem um mandamento da fúria no sermão da montanha, falandando para não 
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resistir ao mau, que para mim significa a fúria. Mas segundo o Apocalipse ele tem um tempo limite a 

ser cumprido, porque quando chegar a hora do julgamento não será mais aceito a fúria dos últimos e 

dos atrasados. 

Muita gente ri da verdade e depois acha que Deus é que é ruim. 

O povo foge da cruz e quer se sentir no direito de estar certo. 

Os fracos e preguiçosos jogam suas culpas nos outros com medo e preguiça de enfrentar os 

problemas e a realidade. 

Os lerdos e os maldosos, me julgam, me tentam e falam mal de mim. 

Rir sem vontade e forçado é uma ação oposta ao amor ao próximo. 

Satanás é a vontade do homem quando é oposta à vontade de Deus. 

 

Frases parecidas 

O Reino de céus é aqui e temos que renascer da água e do espírito para entrar nele, como os músicos 

famosos entraram e o Reino dos céus é representado pelas músicas de respeito. O espírito morre e 

renasce sim, que é o amor a Deus e ao próximo. 

Os judeus de hoje no qual Jesus confirmou ser o rei são principalmente os rockeiros. 

Quando se renasce da água e do espírito a pessoa tem contato com o céu, é chamado de Reino dos 

céus. Para nascer ou renascer da água precisa-se de jejum, e para nascer ou renascer do espírito precisa- 

se amar a Deus e amor ao próximo, os dois juntos chama-se penitência. 

Para ensinar a palavra de Jesus direito não basta só estudos, que tem que ter o passado limpo também. 

Sou perfeccionista, mas cuido do mais importante primeiro. 

Julgar pela aparência nem sempre é roupa ou aparência física, pode ser por não analisar uma situação 

direito. 

As pessoas não aceitam a ira porque ela é descontrolada, e a pessoa fala e faz besteiras com ela. Eu 

respeito a ira, mas a paz tem um papel muito importante. 

Quem pensa mais, é mais sério e nervoso, porque tem mais concentração e esforço. 

Temos que nascer pela segunda vez em espírito para entrar no Reino dos céus. 

Como os Hebreus e Judeus que eram uma classe discriminada pelo poder da sociedade, mas foram 

defendidas por Deus, creio que assim também acontecerá com os rockeiros. 

Ser verdadeiro é difícil e isto é uma grande parte de tomar a cruz, principalmente quando a pessoa 

não está bem humorada e não dá risada falsa para agradar outras pessoas. E isto faz nascer o amor ao 

próximo ou aumentá-lo. 

Quanto mais demorar a morrer de espírito, pior é. 

Os fariseus de hoje são os religiosos, os Judeus de hoje são os rockeiros e os escribas são os líderes 

religiosos. 
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Foi arrependendo dos meus pecados que aprendi a mudar o meu comportamento. 

O Thrash Metal do Metallica tem paz e fúria misturado e também muita dignidade. 

Para tirar os mals costumes, pecados, vícios e tormentos, temos que jejuar, ai com o tempo de jejum, 

saimos do fogo e voltamos para a água. 

Temos que nascer pela segunda vez em espírito para entrar no Reino dos céus. 

O caminho de Jesus é irado e bravo. 

A pessoa só sai do pecado com arrependimento, jejum e sacrifício. 

Algumas pessoas da sociedade fazem raiva na gente, provoca a gente e ainda a sociedade não aceita 

pessoas nervosas. Acho que é por isso que tive depressão, fiquei muito nervoso e não podia me 

expressar e combater isto. Minha cabeça não aguentou a pressão. E se você pratica o verdadeiro 

caminho de Jesus Cristo você vai passar raiva, porque as pessoas fazem raiva em você. 

Muitas pessoas é melhor não entender alguns pontos chaves da palavra de Jesus, porque é perigoso e 

essas pessoas pecam mais ao entender estes pontos importantes, porque traz revolta também. 

Jesus fala para mostrarmos nosso lado mau sem praticar o mal. Assim podemos ser justos e amar o 

próximo. Quando Ele fala que "só Deus é bom" e para "tomar a cruz". 

Jesus fala para não julgar pela aparência. Julgar pela aparência, não é apenas aparência física e 

visual. Na minha opião Jesus quis dizer para não julgar de modo de ter preguiça de análise. De 

analisar com conclusões precipitadas, conclusões com pouco tempo de análise e uma análise pouco 

profunda, ou pouco investigada. De modo filosófico, emocional, conhecer pouco a pessoa e sua 

história. E não ver o que a pessoa realmente foi e é. 

O Heavy Metal é anjo disfarçado de demônio, que é o contrário da religião, que é demônio 

disfarçado de anjo. 

A grande maioria das pessoas que tomam a cruz passam raiva e ficam nervosa. O problema é que a 

religião e os religiosos condenam a fúria e os furiosos. 

Estamos vivendo uma ditadura religiosa. Na época de Jesus também era assim, e eles mataram Deus 

filho de Deus e seus apostólos escolhidos. 

O povo está sendo manipulado e enganado pela religião. Igual na época de Jesus. 

Os pensamentos do homem que são os de satanás é a igualdade e a paz, não inclui a justiça e sim a 

vingança. Isso acontece porque o homem julga pela aparência e não presta atenção e investiga os 

fatos a fundo, sendo insensato, sem verdade e mentiroso. 

Bondade, risada falsa, cem por cento paz, igualdade e simpatia forçada não combinam com Jesus, 

isso é o opostos dos esnsinamentos de Jesus, essas filosofias são mais de satanás e do homem. 

O caminho para seguir e ter um coração bom é, ser verdadeiro, tomar a cruz, amar o próximo e ser 

justo. 

Hoje em dia, quem toma cruz, a maioria destas pessoas ficam nervosas. 

Os Judeus de hoje no qual Jesus confirmou ser o rei são principalmente os rockeiros. Mas entre os 

Judeus tinha os que criam Nele e os que queriam matar Ele. 
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O problema de praticar a palavra de Jesus é que as pessoas julgam, condenam e falam mal das 

pessoas que a praticam. 

Quando você expõe seu lado mau sem praticar o mal, você se purifica e tem chance de amar o 

próximo. 

Quem é bom pratica o mal. Temos que ser verdadeiro, justo, tomar a cruz e amar o próximo. 

Satanás é insensato e não segue a verdade. 

A palavra de Jesus fala para respeitar a fúria de algumas pessoas e para não fazer raiva nas pessoas 

também. Mas a sociedade faz o contrário. 

Hoje em dia as coisas estão ruins e pouco evoluídas porque tem muita gente mal-intencionada no 

poder, manipulador e com o coração ruim e a maioria segue este tipo de gente. 

A grande maioria dos brasileiros seguem satanás achando que é Deus, e o Brasil se acha Cristão. 

Seguir a mentira, dar risada falsa por uma simpatia falsa, isso é seguir satanás, isso traz maldade para 

a pessoa e até doenças na alma e no corpo. Isto se resume a um nome, que é o inferno. 

Os líderes do Brasil pregam paz, simpatia e risada, e o Brasil está uma desgraça, com roubo, 

maldade, assassinato, paranoia, falta de amor ao próximo e vida. 

Aqui no Brasil é assim, o que é de Deus o povo acha que é do capeta e o que é do capeta o povo acha 

que é de Deus. 

A maioria da sociedade está atolada em satanás. O pior é que eles acham que satanás é Deus e botam 

sua esperança em satanás achando que é Deus. 

No começo da década de sessenta até o final da década de noventa era o Reino dos céus, o augi foi a 

década de oitenta. 

Quando Jesus voltar, seus inimigos serão os religiosos, os líderes religiosos, os rockeiros que não são 

justos e pessoas que não são justas. Na época de Jesus eram os fariseus, sacerdotes, escribas e os 

Judeus que não acreditavam que Jesus era o Cristo. 

Os pensamentos do homem que são os de satanás é a igualdade e a paz, não inclui a justiça e sim a 

vingança. Isso acontece porque o homem julga pela aparência e não presta atenção e investiga os 

fatos a fundo, sendo insensato, sem verdade e mentiroso. 

O povo está sendo manipulado e enganado pela religião. Igual na época de Jesus. 

Muita gente aqui no Brasil vão chamar os Escolhidos de metido e mal eduacado. Mas isso para mim 

tem outro nome, que é justiça terrena. 

Os inimigos pricipais de Jesus eram os líderes religiosos, conhecidos como sacerdotes. E também os 

judeus que não acreditavam Nele. 

O Brasil está sendo manipulado pelo medo e pela mentira através dos líderes do Brasil, em várias 

áreas extremamente importantes. Vou citar algumas, que é a religião, a política e a medicina. 

Fé, não é acreditar em religião, mas sim na palavra de Jesus. Que hoje em dia são coisas opostas. 

Quando você expõe seu lado mau sem praticar o mal, você se purifica e tem chance de amar o 

próximo. 
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Para mantermos ou começarmos o caminho certo, temos que resistir às tentações e ameaças. Temos 

que ter coragem e ficarmos sempre atentos. 

Certos tipos de brincadeira e risada prejudicam a alma. 

Os inimigos principais de Jesus eram os líderes religiosos, conhecidos como sacerdotes. E também os 

judeus que não acreditavam Nele. 

Não é simplesmente escolher o caminho do bem ou do mal, a pessoa tem que procurar a verdade e a 

praticar, se não ela vai para o caminho do mal. Talvez o mau pode ser o bem e o bom pode ser o mal. 

Analise as coisas a fundo procurando a verdade e a praticando, que é tomar a cruz, ai sim você vai ter 

vitórias positivas. 

Muita gente aqui no Brasil vai chamar os Escolhidos de metido e mal-educado. Mas isso para mim 

tem outro nome, que é justiça terrena. 

Quando uma pessoa toma a cruz, ela sofre muita injustiça e passa muita raiva. Por isso que os 

metaleiros praticantes são mais evoluídos e nervosos. 

O povo segue um sistema criado pelas próprias pessoas que está falido, derrotado, morto, sem vida e 

roubado, que é maldoso, cheio de crimes e de bandidos. E este sistema ilusório foi criado pela 

religião, pela a mídia e pela moral entre as pessoas. E tudo isto é o oposto da palavra de Jesus. 

A solução das pessoas é elas tomarem a sua cruz. Mas a sociedade irá julgá-las de metidas é mal-

educadas, isso se chama justiça terrena. Mas isto faz parte do sacrifício e tomar a cruz, é este o 

caminho que Jesus ensina e pratica. 

Quem armou a morte de Jesus na sua época foram os líderes religiosos conhecidos como sacerdotes. 

Satanás é fácil de seguir por isso a maioria segue. 


